

Namibia

Uran Erweiterung



Inhalt

- 12 Uran Rohstoffwürfel (lila)
- 1 Uran Rohstoffscheibe (lila)

Vorbereitungen

- Von jedem der ursprünglichen vier Rohstoffe werden jeweils 3 Rohstoffwürfel entfernt.
- Je ein Uran-Rohstoffwürfel wird auf die mit einem transparenten Würfel markierten schattierten hexagonalen Felder des Spielplans gesetzt (insgesamt 4 Würfel).
- Die Rohstoffscheibe Place für Uran (lila) wird auf die Position 4 auf der rechten Spalte (U) platziert.

Bautätigkeiten – Nach Bodenschätzen suchen

- Nur der letzte Spieler kann nach Uran suchen. Er muss exakt einen neuen Uran-Rohstoffwürfel auf dem Spielfeld platzieren (sofern möglich).

Transport

- Uran kann nicht mit dem LKW, sondern nur mit dem Zug transportiert werden.
- Uran kann zu jedem Hafen transportiert werden, zu dem eine Schienenanbindung besteht, unabhängig von dem für diesen Hafen gewählten Rohstoff. Uran wird zusätzlich zu dem für den Hafen gewählten Rohstoff transportiert.
- Für Uran gibt es keine Marker für Angebot und Nachfrage – die Spieler erhalten jeweils den aktuellen Marktpreis.

Verwaltung

- Der Preis für Uran wird in der Verwaltungsphase um 2 Punkte erhöht.
- Es gilt die abgebildete Übersichtstabelle für die Verwaltungsphase.

Namibia: Längeres Spiel

Erfahrene Spieler können das Spiel auf 8 Runden verlängern (bzw. 9 Runden für ein Spiel mit 3 Spielern). Es gilt dann die untenstehende Rundenanzeige. Am Ende des Spieles kann Geld im Verhältnis 5:1 getauscht werden.



3. Shipping



>



/2



4. Administration



>



+2



=



+1



+1



<



+2



/2



+3



+3

U



+2



Namibia

Uranium Expansion



Contents

- 12 uranium commodity cubes (purple)
- 1 uranium commodity disc (purple)

Getting Started

- Remove 3 commodity cubes of each of the original 4 commodities from the game.
- Place one purple uranium cube on each of the spaces on the board marked with a U.
- Place the purple uranium commodity disc on the number 4 of the leftmost (green) column on the commodity index.

Construction - Prospect

- Only the last player can prospect for uranium. The last player must prospect one - and only one - space with uranium cubes if they can.

Shipping

- Uranium cannot be shipped by truck, only by rail.
- Uranium can be shipped through any connected port which is selected for shipping during the round, irrespective of the commodity type allocated to that port. Uranium ships in addition to the allocated commodity type.
- There are no supply and demand markers for uranium - players receive the current market value for all cubes shipped.

Administration

- The price of uranium is increased by 2 during the market movement section of the administration phase.
- The administration summary on the game board is replaced by the one shown to the right.

Namibia: Longer Game

Experienced players may wish to extend the game to 8 rounds (or 9 rounds in a three player game). The game turn track is replaced by the one shown below. At the end of the game, money is still converted to reputation at the rate of 5:1.



3. Shipping



>



/2



4. Administration



>



+2



=



+1



+1



<



+2



/2



+3



+3

U



+2

